

# HELLOWみどり



**(人)** 

お子様が風邪などの病気にかかり、保育園や幼稚園に通えない時に、お預かりする施設です。

★新型コロナウイルス感染症は落ち着いています。ご利用希望の方は、

めざわこどもクリニックホームページ 「病児保育室みどり」 の受け入れ対応を参照してください。

先月の病児保育室利用者とキャンセル数(2023,12月)

| 利用者数 | 病名  | 認可等 | ナーサリー等 | その他 | キャンセル数 |
|------|---|-----|--------|-----|--------|
| 31   | インフルA・急性咽頭炎・アデノウ<br>イルス感染症・溶連菌感染症・急性<br>気管支炎・発熱アレルギー性鼻炎 | 30  | 0      | 1   | 11     |



## 病児保育室みどいから





新年明けましておめでとうございます。

病児保育室みどりは、2010年10月に開室し、今年10月で15年目を迎えます。

その間、延べ4100人以上の病気のお子様たちが利用されました。

また、新型コロナ感染拡大により緊急事態宣言中、利用者が激減し0名という時期もありました。

利用希望の保護者の皆様には、感染拡大を避けるためにご不便をおかけしていますが、

引き続きご協力よろしくお願い申し上げます。

これからも、病気のお子様・保護者の皆様が、安心してご利用できる保育室を目指していきたいと思います。

本年も、よろしくお願い申し上げます。







#### 明けましておめでとうございます。

病児保育室みどりは、医療施設併設のため、熱や症状に合わせた投薬などの対応がスムーズです。

そして、クリニックと連携を取りながら、日々保育を行っています。

一日でも早く保育園に登園できるように、私達保育士一同、お子様の体調の回復を お手伝いしながら、見守っていきたいと思います。

これまで同様に安心してご利用いただける保育室になるように努めていきたいと思います。 生活のリズムや、バランスのよい食事に気をつけ、病気に負けない体作りを心がけて頂けたら と思います。

至らぬ点もあるかと思いますが、ご協力お願いします。 本年もよろしくお願いいたします。



#### 明けましておめでとうございます。

私達看護師は、めざわこどもケリニックと兼務しており、曜日により常駐又は、朝やお昼に病状の観察、お薬の服用・発熱時の対応等、お子様の少しの変化も見逃さないように気を付け、観察する事を心がけ早めの対応に努めています。

また、お子様は、初めての場所や親御さんから離れるときに、大きな不安を抱えます。

さらに、病気を患っているとなると、気持ちも落ち込みやすく、その不安もより一層強くなると

思います。そのため私達は、お子様が安心して過ごせる環境や受け入れ体制を心がけています。

今年もお子様の病気が回復にむかうためにも安心安全の保育看護を提供することに努めたいと思っております。

本年もどうぞよろしくお願いいたします。

看護師一同

### 最近の感染症

- ・ウイルス性胃腸炎流行中
- ・インフルエンザA大流行中
- ·溶連菌感染症流行中
- ・コロナ感染症もみられます
- ・アデノウィルス感染症流行中



